



## L'empereur et son fils / Catherine Pallaro

« Nous avons aimé l'histoire car elle était poétique. Mais attention, il ne faut pas lire trop vite pour plonger dans l'histoire car les illustrations sont importantes ».

« Les illustrations sont claires, douces et apaisantes. On a beaucoup aimé les couleurs ».

« Nous avons aimé la morale de l'histoire car elle dit aux enfants de ne jamais mentir, de dire toujours la vérité ». **Salma, classe de Mme Hervé**

« Nous avons trouvé l'histoire originale car c'est un concours de fleurs pour être l'héritier du roi. A l'époque, il fallait absolument avoir un héritier ».

« Notre personnage préféré est le petit garçon car il a beaucoup de courage. Il est honnête, on peut lui faire confiance ». **Ritej, classe de Mme Hervé**



« C'est l'histoire d'un empereur qui cherche un fils car sa femme ne peut pas avoir d'enfant. Nous avons eu envie de le lire car la couverture était magnifique avec cet empereur qui fait un câlin à son fils. Nous avons bien aimé cette histoire car les images étaient très belles, réalistes et assez présentes dans le livre ».

*« Au fil de notre lecture et de la découverte de l'histoire, nous ressentons plusieurs émotions : de l'amour quand l'empereur veut que sa femme reste, de la peur et de la honte quand le petit garçon doit se montrer à l'empereur. Nous trouvons que les illustrations du livre sont magnifiques parce qu'elles sont présentes et colorées dans le livre ».*

*« Nous avons trouvé que l'histoire était trop courte et nous aurions imaginé une fin plus longue. Ex : qu'il découvre le château ou qu'il voit les sujets ».*

*« Nous avons beaucoup apprécié le papy car il a soutenu son petit-fils et c'est grâce à lui que l'histoire se termine bien car il a aidé l'enfant à planter la graine et l'a accompagné voir l'empereur ».*

*« La patience est donc aussi une vertu ».* **C. Et M., classe de Mme Saïd**